



AFP

"El mundo y su propio pueblo es el mejor apoyo a un revolucionario"

Luego de la polémica que se generó con el gobierno chileno, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, volvió a manifestar su apoyo público al alcalde Daniel Jadue (PC), en prisión preventiva en el marco de la investigación del denominado caso Farmacias por eventuales delitos de fraude al Fisco y otros relacionados. El mandatario colombiano (en la imagen) subió a su cuenta de X una nueva carta de puño y letra que le envió el jefe comunal de Recoleta. "Siempre he luchado contra lo injusto y debe ser en cualquier lugar del mundo. Si me ponen preso por mis ideas, como hicieron en el pasado, me gustaría la mayor solidaridad internacional. El mundo y su propio pueblo es el mejor apoyo a un revolucionario", destacó Petro. En paralelo y relacionado al caso, el exconcejal y candidato a alcalde de Chile Vamos Recoleta, Mauricio Smock, denunció ante la PDI presuntas amenazas de muerte de parte de partidarios de Jadue. "Que donde me pillaran me iban a poner una bala", relató Smock.